



Le métropolite Hilarion rencontre un représentant de l'Église assyrienne de l'Orient

[gallery]

Le 11 mai 2011, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou a reçu l'évêque Mar Isaac Joseph de l'Irak du Nord et de Russie, représentant de l'Église assyrienne de l'Orient, à la demande de ce dernier.

L'évêque Mar Isaac Joseph a remercié le métropolite Hilarion d'avoir accepté l'entretien, lui a parlé des difficultés auxquelles sont confrontées actuellement les Églises chrétiennes en Irak, des dommages causés aux églises et des attaques contre les chrétiens. Il a demandé à la hiérarchie de l'Église orthodoxe russe de prendre la défense de la population chrétienne d'Irak et d'autres pays dans la même situation, afin d'attirer l'attention de la communauté internationale sur ces faits et de mettre fin au harcèlement religieux.

Au cours de l'entretien, le métropolite Hilarion a assuré l'évêque Mar Isaac Joseph du soutien de l'Église orthodoxe russe. Le Patriarcat de Moscou considère extrêmement important de gagner la communauté et les organisations internationales à la cause de la défense de la vie, de la dignité et de la liberté religieuse des chrétiens dans certains pays d'Asie, d'Afrique, du Proche et du Moyen Orient, a-t-il remarqué.

En conclusion de l'entretien, l'évêque Mar Isaac Joseph a prié le métropolite Hilarion de transmettre à Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie les cordiales salutations et les bons souhaits du Primat de l'Église assyrienne de l'Orient, le Catholicos Mar Dinkha IV.

Assistaient à la rencontre le père Dimitri Sizonenko, secrétaire intérimaire du Département des relations extérieures aux relations interchrétiennes, le père Alexandre Vassioutine, collaborateur du secrétariat et le prêtre Samano Odicho, recteur de l'église assyrienne Sainte-Marie à Moscou.